

沼垂かがみ



さて、最近、学校の運動会やスポーツ競技で、勝敗や順位を付けないことを耳にします。その理由は、いくつあります。競争の過剰な強調がストレスや不公平感を生むことを避けるためや、多様性や個性の尊重により参加者全員が楽しみながら参加できる環境を提供するためなどです。

それに對し、沼垂校では、徒競走やリレーで順位付けをし、赤組白組が競技や応援で勝敗を競い合っています。運動会において勝ち負けを学ぶことや受け入れることは、人間の成長にとって重要な要素があります。

その一つは、自身の努力やチームの取り組みを客観的に評価し、改善点を見つける機会になることです。

次に、競争の中での勝敗は、協調性やチームワークの重要性とともに、相手を尊重し、フェアプレーの精神を持

勝ち負けを学ぶことや受け入れることは、子どもたちにとって豊かな体験の一つとなります。が、それにこだわりすぎることによる弊害がないとも言いたれません。私たちは、運動会の意義や、挑戦する勇気や失敗から学ぶ力などの教育的な側面を考慮しながら今後も学校行事を適切に進めていきます。

皐月晴れの中、今年の運動会を無事終えることができました。保護者、地域の皆様からたくさんの観覧とご声援をいただきありがとうございました。子どもたちは、運動会の準備や本番に全力で取り組みました。徒競走やリレー種目で力強く走ること、元気よく全身を使ってダンスすること、赤組白組のために限界を超えた声を張り上げ応援すること。小さな身体に内在する全てのエネルギーを出し切る姿に心を打たれました。同じ様に感じられた方々はいらっしゃったのではないでしょうが。

つことを学ぶ機会にもなります。さらに、勝ち負けを経験することは、挑戦する勇気や失敗から学ぶ力を養う機会にもなります。困難に立ち向かう強さや、自信をもつことにつながります。

運動会～勝敗から学ぶこと～

校長
門倉
純

今月号の内容

卷頭言

●運動会

●学校教育ビジョンから

〈学校の教育目標〉

- よく考える子
 - 力をあわせる子
 - 体をきたえる子

〈児童数〉
 男子 187名
 女子 181名
 計 368名
 (家庭数 298)

発行 新潟市立沼垂小学校 広報部
TEL(247)5326 FAX(247)5327

<http://www.nuttari.city-niigata.ed.jp/>

